

Claudia Siebolds
Ortsbürgermeisterin von Friesheim
Stadtverordnete SPD

— 82 —

Ulmenstr. 6

50374 Erfstadt

Tel :02235/71777

Herrn
Bürgermeister
der Stadt Erfstadt
Volker Erner

Rathaus
Am Holzdam

Erfstadt, 17.8.14

50374 Erfstadt

Betr.: Benennung von Straßen in Erfstadt Friesheim

Bezug: -Telefonat mit Herrn Dr. Risthaus im April dieses Jahres
-Schreiben des Kirchenvorstandes der Kath. Kirchengemeinde
St. Martin an die Unterzeichnerin v. 8.7.14
-Schreiben Dr. Risthaus 82.26 vom 4.8.14
-Telefonat mit Frau Rübiger vom 8.8.14

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

für die Schreiben Ihrer Verwaltung danke ich .

Vor dem Hintergrund der eingegangenen Vorschläge übe ich mein Vorschlagsrecht als Friesheimer Ortsbürgermeisterin wie folgt aus:

Ich schlage vor, für das kommende Friesheimer Neubaugebiet (BP Nr. 171) für die von der Verwaltung benannten Flächen **2 Straßennamen** vorzusehen:

1. Für die Straße des Baugebietes südlich der Borrer-Str. und parallel zur Zülpicher-Str. (Verlängerung der Borrer-Str.) schlage ich den Straßennamen „**Pfarrer-Manfred-Wahl-Straße**“ vor.
2. Für die Straße, die die Zufahrt ins Neubaugebiet sein wird (im Plan schraffiert und mit B gekennzeichnet) bin ich mit der vorgeschlagenen Gewannen-Bezeichnung „**Zum weißen Stein**“ einverstanden.

Begründung:

Zu 1.: Auch bei mir sind seit geraumer Zeit Vorschläge eingegangen, die sich auf die Benennung einer Friesheimer Straße nach dem ehemaligen Friesheimer Pfarrer Manfred Wahl bezogen, der 2002 verstorben ist. So hat zuletzt der Kirchenvorstand der Kath. Kirchengemeinde St. Martin Friesheim mit Schreiben vom 8.7.14 angeregt, eine Straße im kommenden Neubaugebiet nach Herrn Pfarrer Manfred

Wahl zu benennen, da die Zülpicher-Str. eine direkte Verbindung Friesheim/Niederberg/Borr darstelle und Herr Pfarrer Wahl in allen drei Gemeinden tätig gewesen sei. Diese Vorschläge greife ich deshalb auf.

Zu 2. : Da die rund um das Neubaugebiet existierenden Straßen ortsbezogene Namen haben, erscheint mir für die Straße, die in das Neubaugebiet führt, ein ortsbezogener Name, wie die Gewannen-Bezeichnung „Zum weißen Stein“ ebenfalls geeignet und wird von mir gegenüber der Benennung nach einer weiteren verstorbenen Persönlichkeit bevorzugt.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Claudia Siebolds

Ortsbürgermeisterin von Friesheim